

À Plestin-les-Grèves, les anciens élèves du Penker ont reçu leurs diplômes du brevet

Le Télégramme

Publié le 26 octobre 2022 à 10h04



En présence de Janic Drouot, adjointe aux affaires scolaires de Plestin-les-Grèves ; de Séverine Orcel, principale du collège, et des professeurs, les anciens collégiens brandissaient joyeusement leurs diplômes.

Avant de partir en vacances de la Toussaint, les anciens élèves du collège Penker, à Plestin-les-Grèves, aujourd'hui devenus lycéens, ont assisté à la remise du Diplôme National du Brevet (DNB) pour la session 2022. Une très belle performance avec 91,5 % de réussite qui dépasse le niveau départemental et académique. Ils ont été accueillis par leurs anciens professeurs principaux mais aussi par d'autres enseignants et l'équipe de direction élargie. Ravis et enthousiastes, ils ont pu se remémorer leurs années collège, les moments passés ensemble et avec les équipes qui les ont accompagnés dans cette première réussite et étape scolaire.